

# FICHA TÉCNICA

DIFUSIÓN: CANAL-UNED



ESPACIO: Derecho

**TÍTULO:** La limitación de la libertad en el Anteproyecto de Código Penal de 2012

**SINOPSIS:** El Anteproyecto de Código Penal que actualmente está siendo objeto de tramitación propone unas modificaciones de la legislación penal que pueden suscitar una cierta polémica. Modificaciones que implican en casos muy concretos un endurecimiento de la pena. De hecho, en relación a la pena el Anteproyecto en su Exposición de Motivos hace referencia a los Derechos Humanos y a si éstos se ven o no vulnerados por alguna de las modificaciones que ahora se debaten. Análisis de algunas de las nuevas figuras que introduce el Anteproyecto, como la custodia de seguridad y la prisión permanente revisable a partir de cierto tiempo de cumplimiento efectivo y otras modificaciones previstas como la supresión de las faltas.

FECHA DE EMISIÓN: 18/11/2012

**PARTICIPANTES:** Josefina García García-Cervigón, profesora de Política Criminal y Derechos Humanos del Máster en Derechos Humanos, UNED

; Raúl Sanz Burgos, profesor de Filosofía Jurídica, coordinador del Máster en Derechos Humanos, UNED.

## ANTEPROYECTO DEL CÓDIGO PENAL 2012

[file:///C:/Documents%20and%20Settings/uned/Mis%20documentos/Downloads/Anteproyecto\\_de\\_Ley\\_de\\_Reforma\\_del\\_Codigo\\_Penal.pdf](file:///C:/Documents%20and%20Settings/uned/Mis%20documentos/Downloads/Anteproyecto_de_Ley_de_Reforma_del_Codigo_Penal.pdf)

## Consejo de Ministros del 11-10-2012

<http://www.lamoncloa.gob.es/ConsejodeMinistros/Resumenes/2012/111012ConsejoMinistros.htm>